

Food-Truck von Björn Freitag erstmals in Dorsten

Dreharbeiten auf dem Gut Hohenkamp

DORSTEN. Heimspiel für Björn Freitag: Zum ersten Mal hat der Dorstener Sternekoch gestern mit seinem Food-Truck in Dorsten Station gemacht. Für die WDR-Sendung „Servicezeit“ ist er mit der mobilen Küche unterwegs, um sich mit seinen Kochkünsten bei ehrenamtlichen Helfern zu bedanken. Dieses Mal galt der Dank dem Ambulanten Kinderhospizdienst Emscher-Lippe, den Björn Freitag schon lange als Schirmherr unterstützt.

Mit ins Boot geholt hat der Koch für dieses „Herzensprojekt“ den Gut Hohenkamp. „Die Zusammenarbeit mit Björn Freitag ist schon lange gut, weil seine Frau ihr Pferd bei uns stehen hat“, erklärte Geschäftsführerin Sabine Haag Molkenteller.

Drei-Gänge-Menü

Den riesigen schwarzen Food-Truck haben die Mitarbeiter vom WDR bereits am Donnerstag auf dem Pferdehof aufgebaut. Auch erste Dreharbeiten haben sie schon erledigt. Am Freitag ging es dann ans Kochen. „Wir machen kaltes Gemüse-Carpaccio mit Crostinis, gebackene Hähnchenteilchen mit Schmorkartoffelsalat und zum Nachtisch backt meine Kollegin Anja Petralia Cupcakes“, sagte Björn Freitag. Bianca Sabo und Matthias Weleda, die ehrenamtlich für den Kinderhospizdienst tätig sind, unterstützten ihn dabei.

Während die drei Köche in der mobilen Küche werkten, fingen die Kinder und Ehrenamtlichen an, die Festtafel

mit Luftballons zu schmücken. Um die Wartezeit auf das leckere Essen noch zu verkürzen, hat Sabine Haag Molkenteller ein Programm vorbereitet.

Vierte Folge der Staffel

„Wir zeigen den Kindern die verschiedenen Pferde. Natürlich die edlen Turnierpferde, aber auch ein Dülmener Wildpferd. Und wenn sie wollen, können sie sich auf ein Pony setzen“, erzählte sie. Begeistert waren die Kleinen aber auch von Judy Reynolds und Anna Freitag, die ihr Können auf dem Reitplatz zeigten. Besonders beeindruckt hat sie die Information, dass Judy Reynolds in Kürze an den Olympischen Spielen in Rio de Janeiro teilnehmen wird.

Die Servicezeit-Folge, die in den vergangenen zwei Tagen auf dem Gut Hohenkamp in Dorsten gedreht wurde, ist bereits die vierte der aktuellen Staffel. Zuvor hat Björn Freitag schon auf einem Flugplatz in Borken, bei einem solidarischen Landwirtschaftsbetrieb in Altenberge und für die Kinderfeuerwehr in Meerbusch gekocht. „Ich würde natürlich gerne öfter was in und für Dorsten machen, aber das geht natürlich auch nicht immer“, sagte Björn Freitag. *thü*

i Die 30-minütige Folge, die in Dorsten gedreht wurde, wird am 2. September (Freitag) um 18.15 Uhr im WDR ausgestrahlt.



Anna Freitag hat den Kontakt zu Sabine Haag Molkenteller hergestellt, sodass Björn Freitag gestern mit der Unterstützung von Matthias Weleda und Bianca Sabo für die Kinder und Familien des Ambulanten Kinderhospizdienstes Emscher-Lippe gekocht hat.

RN-FOTO THÜNTE